

Via Regis – ein Weg ist Namensgeber

Die **Geschichte** des Clubs startet bereits im August 2003 liefen die Planungen zur Gründung dieses neuen Lions Club in Unna an. Gemeinsam mit einem Lions-Beauftragten wurden an den Vorbereitungsabenden, die Ziele, Perspektiven und Aufgaben des neuen Clubs definiert. Am 24. Mai 2004 fand unter der Leitung des Gründungspräsidenten Dr. Christof Becker schließlich die offizielle Gründung im Casino Hohensyburg statt.

Der Lions Club Unna – Via Regis ist damit eingebunden in die **weltweite Bewegung** der Lions Clubs International, die vom Geschäftsmann Melvin Jones 1917 in Chicago (USA) gegründet wurde. Lions sind die größte Service-Club-Organisation der Welt und als einzige Nicht-Regierungsorganisation bei den Vereinten Nationen akkreditiert. Im Jahre 1951 wurde der erste deutsche Club in Düsseldorf gegründet. Inzwischen hat die Organisation 1,3 Millionen Mitglieder in 45.000 Clubs, verteilt auf 200 Länder und Regionen.

Um den Lions Club eindeutig zu benennen, wurde der Namenszusatz „Via Regis“ gewählt. **Dieser Name** geht auf die Geschichte Unnas zurück. Unna liegt bekanntlich am Hellweg, der im Mittelalter als Heer- und Handelsstraße zwischen Rhein und Weser genutzt wurde. Vom 9. bis zum 12. Jahrhundert war der Hellweg sogar Königsweg (Via Regis). Zwischen den so genannten Königshöfen wie Dortmund und Soest, entstanden Etappenstationen, wie auch in Unna, aus denen sich dann später die Städte entwickelten.

Die Entwicklung und Förderung der Stadt, steht seit der Gründung des Clubs an erster Stelle. Das in der Satzung festgelegte Prinzip zeigt sich ganz praktisch an den durchgeführten sogenannten **Activities**. Die derzeit 28 Mitglieder engagieren sich durch ihre Veranstaltungen und Angebote in der Öffentlichkeit. Als etablierte Highlights in Unna ist der Büchermarkt in der Bürgerhalle, das Golfturnier sowie die klassische Konzerte zu nennen.

Die dadurch erhaltenen Geld- und Sachleistungen werden Einrichtungen in Unna und Umgebung zur Verfügung gestellt. Exemplarisch für unterschiedlichen Einsatz sei hier die Tafel Unna, das Frauenforum Unna und die Kulturförderung im Kreis Unna genannt.

Schon mit Bekanntgabe der Entstehung eines **Hospiz** in Unna hat sich der Club für ein Engagement für diese Einrichtung entschieden. Es wird ein langfristiges Engagement und eine persönliche Beteiligung angestrebt, denn das Lions-Motto soll nicht nur auf dem Papier stehen, sondern praktiziert werden:

Lions – we serve! Wir dienen!

Jürgen Golda
Gründungsmitglied
06.05.2012